

CaixaBank se alía con BNP Paribas 3 Step IT para impulsar la renovación de los equipos tecnológicos de las corporaciones españolas

- **Las empresas cliente de CaixaBank podrán disponer de una nueva solución de 'renting', que unifica la financiación, la gestión y el circuito de retirada y reacondicionamiento de los equipos tecnológicos.**
- **El modelo de servicio lo proporciona BNP Paribas 3 Step IT , una empresa conjunta creada por BNP Paribas Leasing Solutions y la compañía tecnológica finlandesa 3stepIT que ya opera en seis países de Europa.**
- **El mercado de bienes tecnológicos vive un momento de expansión, con un crecimiento del 5% en 2021 respecto a los niveles anteriores a la pandemia y buenas expectativas, apoyadas por el teletrabajo y el impacto del programa NGEU de fondos de recuperación para Europa.**

14 de marzo de 2022

CaixaBank ha alcanzado un acuerdo con BNP Paribas 3 Step IT, una *joint venture* internacional participada por BNP Paribas Leasing Solutions y la empresa 3stepIT, para impulsar la financiación de la renovación de los equipos tecnológicos en las empresas españolas.

La tecnología contribuye a avanzar en innovación y competitividad, y resulta clave para la mejora en aspectos fundamentales de la gestión empresarial, como la eficiencia y la sostenibilidad. Además, el mercado vive un momento al alza. Según un informe de CaixaBank Research, el consumo de bienes tecnológicos en 2021 en España se ha situado un 5% por encima de 2019, mientras que el dato de consumo general no alcanzó en el pasado ejercicio los niveles pre-pandemia (-0,4%). Aunque aún es pronto para aventurar previsiones, algunos factores, como el teletrabajo o el impacto del paquete de ayudas europeo (NGEU), podrían seguir dando apoyo a que la tendencia se mantenga.

Con su acuerdo, CaixaBank y BNP Paribas 3 Step IT pondrán a disposición de las empresas en España una nueva solución de *renting* tecnológico, dirigida a facilitar el acceso a los equipos que cada empresa necesite y, además, ayudar a simplificar la gestión y la

renovación de estos bienes mediante un *software* especializado y un circuito de retirada y reacondicionamiento de los equipos al final de su vida útil que permite la reutilización del 98% de ellos.

El servicio va especialmente dirigido a grandes empresas y corporaciones, públicas y privadas, y de cualquier sector de actividad. Se basa en el modelo creado por BNP Paribas 3 Step IT, una compañía nacida a partir de la unión entre BNP Paribas Leasing Solutions, líder europeo en financiación de equipos profesionales, y la empresa tecnológica finlandesa 3stepIT, un experto en el campo de la gestión sostenible de equipos informáticos, que ya opera actualmente en seis países europeos y da servicio principalmente a grandes empresas con presencia en varios mercados internacionales. El lanzamiento en España de su modalidad de *renting* tecnológico en alianza con CaixaBank aspira a comercializar más de 30.000 equipos en su primer año de actividad en el país.

Para Carmen Ene, CEO de BNP Paribas 3 Step IT, “este acuerdo es un gran paso adelante en nuestra ambición de ser el proveedor europeo líder en soluciones sostenibles de gestión de los ciclos de vida de la tecnología. A través de CaixaBank, las empresas españolas podrán tener acceso a soluciones de IT sostenibles, lo que les permitirá contribuir al proceso global de descarbonización. Estamos muy satisfechos de haber encontrado un socio que comparte nuestra pasión por la economía circular y quiere ofrecer a sus clientes soluciones de negocio inteligentes, eficientes y sostenibles”.

Para Xavier Oms, director de CaixaBank Equipment Finance, “la alianza con BNP Paribas 3 Step IT permite incorporar a nuestro *portfolio* de servicios una solución que combina un profundo conocimiento de la tecnología a través de un equipo internacional de expertos, una adaptación completa a las necesidades de los clientes y un modelo de reacondicionamiento que asegura la reutilización de los equipos y la reducción del impacto ambiental. Gracias a ello, CaixaBank se convierte en la primera gran entidad de España en ofrecer un producto de *renting* tecnológico especializado, con un nivel de calidad y de servicio inédito hasta ahora en el sector”.

Un modelo que unifica innovación, gestión y sostenibilidad

El factor diferencial del servicio que ofrecerán CaixaBank y BNP Paribas 3 Step IT radica en un modelo que unifica innovación, gestión y sostenibilidad. La solución no implica exclusividades con fabricantes concretos, sino que se abre a la totalidad del catálogo de dispositivos y marcas para que la empresa pueda elegir la arquitectura tecnológica que mejor se adapta a su actividad y a sus proyecciones de crecimiento. Además, un equipo de especialistas técnicos específico para España, y con el soporte internacional de BNP Paribas 3 Step IT, ofrecerá asesoramiento independiente a las empresas para analizar las mejores opciones del mercado para sus objetivos.

En lo que respecta al producto en sí, el *renting* es una fórmula de financiación que no solo

permite acceder a los bienes necesarios para la empresa con una cuota fija mensual, sino que además incluye el coste de la gestión. Hay que tener en cuenta que, según estudios especializados, la gestión de los equipos tecnológicos es la parte mayoritaria del coste de IT para las empresas, y con frecuencia se trata de gastos ocultos y no previstos en los presupuestos. En este caso, los clientes de CaixaBank y BNP Paribas 3 Step IT contarán con una plataforma de gestión que informa en tiempo real de la situación y las necesidades de renovación de los equipos.

Asimismo, parte fundamental de este modelo es el circuito de retirada y reacondicionamiento de los equipos. Cuando estos finalizan su vida útil, los dispositivos son gestionados por BNP Paribas 3 Step IT, que se responsabiliza de actualizarlos, repararlos si es preciso y volverlos a poner en el mercado. El 98% de los equipos tratados por BNP Paribas 3 Step IT pueden tener una segunda vida. Esta actuación también supone un beneficio para las compañías cliente, puesto que refuerza sus estrategias para contribuir a la descarbonización de la economía y reducir el impacto medioambiental de la actividad empresarial. Además, el valor residual de los equipos permite introducir bonificaciones en las cuotas de los clientes.

Sobre CaixaBank

CaixaBank es el grupo financiero líder en España. Con la integración de Bankia, alcanza un volumen de activos de 680.036 millones de euros, lo que le convierte en el banco de mayor tamaño del mercado doméstico, con una posición relevante a nivel europeo. Además, CaixaBank tiene una fuerte presencia en Portugal, donde controla el 100% de BPI.

El grupo, presidido por José Ignacio Goirigolzarri y dirigido por Gonzalo Gortázar, tiene 20,7 millones de clientes y la mayor red de oficinas y cajeros en España y Portugal y el liderazgo en banca digital, con un porcentaje de clientes digitales del 73,1%

Asimismo, el banco está fuertemente comprometido con la sostenibilidad. En 2021, el banco ha movilizado 31.375 millones de euros en financiaciones sostenibles, lo que supone un 150% más que el año anterior. Además, CaixaBank ha recibido reconocimientos internacionales por su estrategia de sostenibilidad, gestión medioambiental y cambio climático, como la inclusión en la A List de CDP en la edición 2021 -único banco español presente- y en el Dow Jones Sustainability Index.

Sobre BNP Paribas 3 Step IT

BNP Paribas 3 Step IT hace que la tecnología sea más sostenible.

La *joint venture* ofrece soluciones completas de gestión del ciclo de vida de la tecnología que incluyen dispositivos que se renovarán al final del contrato para darles una segunda vida y minimizar el impacto en la sostenibilidad.

La alianza une a BNP Paribas Leasing Solutions, líder europeo en financiación de equipos profesionales, y 3stepIT, experto en el campo de la gestión sostenible de TI.

BNP Paribas 3 Step IT ya opera en Francia, Italia, Reino Unido, Alemania, Bélgica y los Países Bajos, con una expansión planificada para servir a la mayor parte de Europa durante 2022.